
敬啟者 

 

關於︰大埔第九區公營房屋項目 

 

就財務委員會工務小組委員會大埔第九區項目，及閱畢今天（1月 10日）運房

局提供之補充文件後，我等與不少大埔居民，要求政府︰ 

 

（一）為新規劃提供公營濕貨街巿，讓將來的第九區居民不用走到富亨邨光顧

領展街巿； 

 

（二）目前大埔區除運頭塘邨因毗鄰火車站外，其餘大埔屋邨均有港鐵接駁巴

士服務；此為港鐵配套服務而非九巴服務，故此，運房局答覆富亨邨已有九巴

服務，是離題萬丈。隨大埔第九區興建及入伙，此需求將更為重要。請政府促

請港鐵，為富亨邨提供港鐵接駁巴士，紓緩當區壓力； 

 

（三）因大埔除了第九區以外，尚有多塊新土地及相應的規劃人口，政府須按

大埔整區發展，向公眾、地區居民、區議會及本委員會提供區域性之交通影響

評估報告全文，並按此作出整體之改善交通建議。目前運房局再次草草答覆，

令人失望。 

 

此三項要求，為很多大埔地區民眾對第九區規劃之關鍵訴求，亦有不同議員及

地區人士早於區議會反映，然而政府卻不予理會。我等現再次嚴正要求，政府

於修訂及提供上述資料後，再交本委員會審議。 

 

  此致 

財委會工務小組委員會主席盧偉國議員 

 

立法會議員朱凱廸 

立法會議員張超雄 

大埔區議會區議員任萬全 謹啟 

2017年 1月 10日 

 

副本抄送︰運房局局長張炳良 
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